

Licht war aus am Deutschen Eck

Auch Koblenz beteiligte sich an der Earth Hour 2012

Zum sechsten Mal fand am Samstag, den 31.3.2012 der jährlich stattfindende weltweite Aktionstag "Earth Hour" statt. Auch Koblenz nahm daran teil und ließ die die berühmten Wahrzeichen der Stadt - das Reiterstandbild Kaiser-Wilhelms I am Deutschen Eck und die Festung Ehrenbreitstein zwischen 20.30 Uhr und 21.30 Uhr im Dunkel versinken. Getreu dem diesjährigen Schwerpunktthema "Besser essen für unseren Planeten" wurden in Kooperation mit dem Verein ÖKOSTADT Koblenz e.V. vegetarische Crepés mit Zutaten aus dem Bioladen angeboten.



Trotz der Kälte herrscht beste Stimmung am Deutschen Eck. Der Koblenzer Oberbürgermeister Hofmann-Göttig, die Leiterin des Umweltamtes Monika Effenberger und der Vorsitzende von ÖKOSTADT Koblenz e.V. Meyland Bruhn (links im Bild) lassen sich die vegetarischen Crepés schmecken.

20.30 Uhr - das Reiterstandbild versinkt im Dunkeln



Fast nichts zu sehen - ein ungewohnter Anblick der ansonsten hell erleuchteten Festung Ehrenbreitstein